
ПРОТОКОЛJФ4
заседавия ОбцествеIlЕого совета по вопросам независимой оцеIlки качества работы

государствевЕого бюддетяого учрехденl'я ((ЦеЕт социального обсJIуживавия граждаЕ пожилого

возраста и инвalлилов города Арз,liиаса и Арзамасского райоЕа)

28.|2,202зt ,
г.Арзамас

Прису rствовали:
хiабалов В,в. председатель Обцествеввого Совета, заместитель председателя ветеранскои

оргапизации правоохранительIIьй органов

члены обшественпого Совета:
подовЕикова н,Е. - заместитедь председателя городского Совета ветеранов

Шилова Н.М. - председатель АГО ВОИ
Сорвенков И.А, - председатель ОО <АРО РСВА>
Мозжа.,rов И.Б. - председатель КУМ Ns 5

Прпглашенные:
Тиховова И,И. -директор ГБУ <I{СОГПВИИ г,Арзамаса и Арзамасского районаD

Ло**очu П,И. - "ам. 
директора ГБУ <ЩСОГПВИИ г,Арзамаса и АрзаIlасского района)

IIовестка дпя

1. об исполнении государстЕеяпого бюджетного задаrrия ГБУ <цсогпвиИ г,Арзамаса и

Арзамасского райоя а>> за2O2Зr,
2. О подведеЕии Етогов опроса полуqателеЙ соцrйJrьяых услуг ГБу <ЩсогПвИИ г,Арзамаса

и Арзамасского районa))
3. УтвЪрждепие плава работы ОбщественЕого Совета Еа 2024г,

По l вопросу слушали: директора ГБУ (ЦСОГПВИИ г,Арзамаса и Арзамасского раЙона))

Тиховову Иi4. 
-Ирипа 

Ивавовпа озЕaкомила присутствующих с итогом исполЕеIмя ГБУ

"цёоггiвиИ 
г,Арiамаса И АрзамасскогО района>l государствеЕIIого бюджешIого зцания, За +

2оiзг, гБу (цсоiПВИИ г.Арзамаса l,r Арзамасского райоЕаll вьшолЕило государствеяЕое задавие

с учетом показышй за отqетвую дату:

Отделепия УтверждеЕо в
гос.заддlии яа год
(бесплатно/платно)

Утверждеяо на
отчетЕую дату

(бесплатво/платЕо)

Фактически
исполЕено

(бесплатво/платпо)

Отделепия соцItальяого
л6.пiv,раяпq Fя ппмv

150/560 150/560 1671589

1|з/418 1\зl4,78 |41l5з4

340 з48
Отделеяие дпевного
пребываниr, социaчIьЕо-
пся6rпйтяrтионное от!елеяие

340

Отделения срочного
социальвого обсrryхивания,
социальIlо-коЕсультативЕого
обсrгуживания

8800 8800 8 81з

Проголосова,,1и:
(За) - 5, (ПротивD - 0, <Воздержа,Tись> - 0



Решцлп:
1. Информачию принять к сведеЕию.

По 2 вопросу слуШалп: председателя Общественвого совета Храбалова В,В,

Вячеслав ВевиамиНович подвел итоги Выборочпого опроса получатедей социмьЕых услуг,

Проипформировал: опрошено 373 респондента, ПСУ отделений долговремеЁного ухода и

социмьвого обсJryживatния.
100ОЙ опрошеяЕых оцедили хорошую ипформировавяость учреждеЕttя и порядке

предоставлеЕия социаJlьных ycjlyl,, уловлетвореЕы компетеЕтностью персонма, 1000/о пОлучателеЙ

социмьных услуг Ее имеют претензий к качеству и объему предоставJUtемых услуг, Вячеслав

Вениамияович преддожил оцевить работу учреждеяия за 9 месяцев 2023г, полохительво,

Проголосовали:
<Зо - 5, <Противr> - 0, (ВоздержалисьD - 0

Решплrl:
1. ИIrформацию прицять к сведеЕию
2. ,Щать положительную оценку деятельяости утеждеЕия

По 3 вопросу слушалп:
Заместителя председателя городского Совета ветеравов ПоловЕикоЕу НиIrу Егоровяу, Она

ознакомила присутствуюцих с планом работы Обществевного Совета ва 2024, предлохила

утвердить его, прйЕяв за осЕову
Проголосовали:
(ЗаD - 5, (Против) - 0, <Воздерж&lись)) - 0,

Решили:
1. Ивформацию принять к сведепию.

Секретарь П.и, лошмаIrова


